



Huixquilucan paga al año 19 mdp por deuda heredada de gobiernos anteriores

21 agosto 2022

El gobierno municipal de Huixquilucan, paga anualmente más de 19 millones de pesos por una deuda heredada de administraciones pasadas y que fue reestructurada en el año 2014.

Esta deuda, que se encuentra entre las más altas de los municipios del Estado de México junto con la de Coacalco, fue obtenida por un monto de 430 millones de pesos a pagar a un plazo de 25 años con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras).

De acuerdo a un reporte del actual gobierno municipal, encabezado por Romina Contreras Carrasco, desde el inicio de la administración 2016-2018 y hasta la fecha, el ayuntamiento de Huixquilucan ha pagado oportunamente cada una de las mensualidades derivadas de este crédito.

En promedio, el pago mensual asciende a un millón 600 mil pesos, es decir, 19 millones 200 mil por año.

Debido al pago oportuno de estas mensualidades, así como el buen manejo de las finanzas, calificadoras crediticias como HR Raitings y Fitch Raitings han aumentado y ratificado la buena calificación de Huixquilucan.

HR Raitings la pasó de HR A+ a HR AA-, derivado de un incremento de los ingresos propios que recaudó y la depuración de los estados financieros.

En tanto, en junio de este año, Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia del gobierno de Huixquilucan, en A(mex), con una perspectiva estable, debido al crecimiento económico que ha tenido el municipio en los últimos años, así como por la sostenibilidad de su deuda a largo plazo, entre otros indicadores.

De acuerdo a las autoridades municipales, desde el 2016 hasta la fecha, este municipio no ha solicitado ninguna reestructuración ni ampliación del crédito.